Урок русского языка
2 класс

«Школа – 2100»

Тема: «Развитие умения писать Ь для

обозначения мягкости согласных на письме»

1. Минутка чистописания (слайд 2)
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Привести примеры слов, в которых гласные обозначают мягкость согласных на письме.

Привести примеры слов, в которых мягкость согласных обозначается другими способами.
2. Слова: тетрадь, учитель, учительница, столько, только  (слайд 3).
3. Постановка учебной задачи (слайд 4).

4. Работа в группах (слайд 5).
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Вставить пропущенные буквы. Рассказать о работе, сделать вывод (сделать схему).


5. Что случится если Ь не будет в языке? (слайд 6).
(Стихотворение)

Ь, Ь –

Без него нельзя никак!

Без него не написать

30, 20, 10, 5.


Вместо шесть получим шест,

Вместо есть получим ест

Баньку в банку превратится

Вот что может получиться

Если будем забывать

Ь в словах писать!
6. Физкультурная пауза (слайд 7).
7. Работа по учебнику. Упражнение 190, стр. 114. (слайд 8).

Взаимопроверка (слайд 9).
8. Проверим, как вы умеете применять полученные знания.

Задание. Закрасить клеточку, когда в словах ты напишешь Ь, если в слове его нет – закрашивать не нужно. (слайд 10).
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9. Вернемся к вопросу:  Какую работу выполняет «Ь» в словах? (слайд 11).


10.  Оцените свою работа. Поставьте соответствующее личико на полях  (слайд 12).

                 
11.  Домашнее задание (слайд 13).
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Ь – обозначает мягкость


В конце слова


конь;


 В середине слова


коньки.





___________ ь





_____ ь______





Ь ? Ь





30 – тридцать


20 – двадцать


10 – десять


5 - пять





Шесть – шест


Есть – ест


Банька - банка





Ь – показывает мягкость


В середине слова (примеры)             В конце слова (примеры)








